

**LETRAS
AL DÍA**



BOLETÍN SEMANAL DE ESTUDIOS GENERALES LETRAS

Del 12 de febrero al 12 de mayo

Estimados lectores del Boletín Letras al día:

Encontrándonos próximos a culminar el ciclo, esperamos que este semestre haya sido provechoso y que el recuento de este año académico sea satisfactorio.

Estudios Generales Letras, a través de este último número del año 2013 del boletín que emitimos todos los lunes, les desea unas felices fiestas, en armonía y confraternidad, y un año nuevo próspero.

Con este saludo cerramos la emisión del Boletín de Estudios Generales Letras por este año.

Aprovecharemos para renovarnos y poder seguir llegando a ustedes con más información a partir de marzo del 2014.

Les desea cordialmente,

Estudios Generales Letras

[Ver más >](#)



Boletín Letras al día – Año 3 Número 33

CURSOS

Nuevos cursos 2014

Estudios Generales Letras ofrecerá a partir del año 2014 nuevos cursos como parte de su oferta académica.

Cursos codictados:

El ciclo 2014-1 se abrirán dos cursos en la modalidad codictado. Dos profesores especialistas en diversas áreas abordarán los mismos temas

con perspectivas de análisis distintas. Los profesores Juan Gonzáles Hurtado y Adriana Añi compartirán el curso de Ética, desde la mirada de la filosofía y del cine. El curso de Historia del Mundo Moderno estará a cargo de los profesores Silvio De Ferrari y Alicia Polvarini, quienes tratarán los temas desde el análisis propio de la historia del arte y de la historia social y económica.

Curso en inglés:

El ciclo 2014-1 se ofrecerá un curso en inglés a cargo del profesor Jorge Lossio, bajo el título de Contemporary Peruvian History (HIS109i), el cual tendrá como equivalente en español al curso El Perú en los Tiempos Modernos (HIS109). En ambas secciones se profundizará acerca de las principales transformaciones sociopolíticas y culturales en la historia peruana desde la independencia hasta nuestros días.

Para información más detallada sobre los nuevos cursos, visita nuestra web: <http://facultad.pucp.edu.pe/generales-letras/>

[Ver más >](#)



CAMPAÑA

Campaña de Donaciones

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EEGLL (OPROSAC) está realizando una campaña de donaciones para la Casa Hogar "Sagrado Corazón de Jesús", ubicada en Villa El Salvador, con el fin de brindarles un apoyo y atención adicional para cubrir las necesidades de muchos niños que pertenecen a esta organización. [Ver más >](#)



SEMINARIO

El Derecho a la Libertad de Expresión en el Sistema Interamericano de Derechos Humanos

La Relatoría Especial para la Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y el Instituto de Democracia y Derechos Humanos de la Pontificia Universidad Católica del Perú (IDEHPUCP) organizan el seminario internacional El Derecho a la Libertad de Expresión en el Sistema Interamericano de Derechos Humanos, evento que se desarrollará los días jueves 5 y viernes 6 de diciembre en el Auditorio de Estudios Generales Letras de nuestro Campus, de 5:00 p.m. a 8:30 p.m.

[Ver más >](#)



DOCUMENTAL

Canaan: La tierra prometida

El Grupo Interdisciplinario Amazonía – GIAPUCP, la Sección de Lingüística Del Departamento de Humanidades (PUCP) y el Centro de Estudiantes de Lingüística (PUCP) invitan a estudiantes, investigadores, profesores y público en general al estreno del documental “Canaan: La tierra prometida”, este jueves 5 de diciembre en la Sala de Conferencia de Estudios Generales Letras (PUCP). [Ver más >](#)



EXPO NAVIDAD

Expo Navidad Artesana PUCP 2013

La Dirección Académica de Responsabilidad Social (DARS) y el grupo AXIS Arte organizan la Expo Navidad Artesana 2013 con el objetivo de visibilizar el trabajo de colaboración de la PUCP con los artesanos y las artesanas de distintas regiones del país.

Fechas: miércoles 4, jueves 5 y viernes 6 de diciembre

Horario:

Miércoles y jueves de 11:00 a.m. a 5:30 p.m.

Viernes de 11:00 a.m. a 2:00 p.m.

Lugar: jardín de las tres palmeras y jardín de las frutas (frente a la Cafetería de Arte) [Ver más >](#)



Síguenos en:



CONTÁCTANOS: eeqgll@pucp.pe